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Общественные слушания

24 декабря в ДК «Выстрел» 
состоялись общественные 
слушания на тему: «Военные 
городки: проблемы и 
перспективы». В разговоре 
приняли участие заместитель 
министра обороны РФ Руслан 
Цаликов, руководитель 
Общероссийской общественной 
организации «Офицеры 
России» Антон Цветков, глава 
Солнечногорского района 
Александр Якунин, руководители 
департаментов оборонного 
ведомства, представители 
администраций муниципальных 
образований и военных городков 
Московской области.

Напомним: о том, что готовит-
ся такое мероприятие, говорил ру-
ководитель общественной органи-
зации «Офицеры России» Антон 
Цветков на итоговом гражданском 
форуме, посвященном стратегии 
развития Солнечногорского райо-
на. Тогда ветераны обратились с 
просьбой, чтобы встреча с зам-
министра оборонного ведомства 
состоялась в Солнечногорске, их 
поддержал Александр Якунин.

Кстати, за несколько дней до 
приезда Руслана Цаликова со-
стоялось совещание под предсе-
дательством Александра Якунина 

с участием представителей во-
енных городков, депутатов, ак-
тивистов. В ходе разговора были 
обсуждены проблемы, решение 
которых невозможно без помощи 
Министерства обороны.

Общественные слушания от-
крыл Антон Цветков, по его пред-
ложению зал почтил минутой 

молчания память ушедшего из 
жизни легендарного конструкто-
ра стрелкового оружия Михаила 
Тимофеевича Калашникова. 

Генерал армии Руслан Ца-
ликов в своем выступлении 
подчеркнул: Вооруженные силы 
государства должны быть в иде-
альном состоянии, быть элитой 

общества и гарантировать, с 
одной стороны, защиту страны, 
ее высокую обороноспособность, 
с другой – быть социально обу-
строенными. 

Среди острых социальных 
проблем Руслан Хаджисмелович 
отметил состояние военных го-
родков. Проблема ЖКХ актуаль-
на на территории всей страны, 
армия – часть государства. 

– Мы стараемся острые темы 
обсуждать открыто, их никто не 
боится, – заявил Р.Цаликов. – Но 
мы категорически настаиваем на 
конструктивном обсуждении.

Должно быть так: человек 
прошел по чистой улице, зашел 
в опрятный подъезд, поднялся в 
теплую квартиру. К этому надо 
стремиться, на этом мы и сосре-
доточим внимание.

Замминистра оборонного 
ведомства сказал о том, что на 
состоянии военных городков ска-
залась, в частности, предприня-
тая несколько лет назад попытка 
резко сократить количество во-

енных городков до 200. Офицеры 
несли службу в отдаленных ме-
стах вахтовым методом, без жен. 
Но армия – живой организм. И 
человек, выходя на службу, дол-
жен знать, что его семья остает-
ся в нормальных условиях. 

Команде Сергея Шойгу при-
шлось пересмотреть многие ре-
шения. Стало понятно, что 200 
городков – маловато. Армия 
должна быть дислоцирована в 
тех местах, где она будет эффек-
тивно выполнять боевую зада-
чу – обеспечение обороноспо-
собности. Поэтому многие ранее 

оставленные городки пришлось 
снова занимать. 

Военные городки, которые не 
нужны на нужды ВС, передаются 
муниципальным образованиям. 
За несколько лет по состоянию 
на ноябрь 2012 г. Министерство 

обороны передало 114 городков. 
И только за 2013 г. – 1300. Для 
того, чтобы муниципальные об-
разования, субъекты могли эти 
городки принимать, Министер-
ство обороны передает неис-
пользуемые земельные участки, 
которые могут быть интересны 
для развития территории.

Окончание на стр. 2.

Военные городки: 
проблемы и перспективы

27 декабря в РВЦ «Орбита» 
состоялось торжественная церемония, 
посвященная вступлению
Александра Якунина в должность 
главы Солнечногорского района. 

На церемонию приехали представители правительства Мо-
сковской области, депутаты Московской областной думы, главы, 
председатели и депутаты района, городских и сельских поселе-
ний, руководители структурных подразделений, правоохранитель-
ных органов, служб, комитетов и управлений Солнечногорского 
района, руководители предприятий, учреждений и организаций, 
общественных объединений, почетные граждане, командиры вой-
сковых частей, представители религиозных организаций. 

Председатель Территориальной избирательной комиссии 
Алексей Березин объявил результаты досрочных выборов главы 
Солнечногорского района, которые состоялись 22 декабря, и вру-
чил Александру Якунину удостоверение главы Солнечногорского 
района. 

Главу района поздравил с избранием министр физической 
культуры, спорта и работы с молодежью Московской области 
Олег Жолобов:

– Считаю, что ваше избрание состоялось благодаря честно-
му – глаза в глаза – общению с людьми. Впереди у вас непростая 
тернистая дорога, но и губернатор, и правительство, и люди, ко-
торые здесь собрались, пришли для того, чтобы поддержать вас. 
Эта поддержка вам нужна, и, я уверен, что вместе мы сможем 
больше.

Поздравления, пожелания и напутствия в адрес Александра 
Якунина высказали также заместитель начальника Главного 
управления территориальной политики правительства Москов-
ской области Ирина Фудашкина, благочинный церквей Солнеч-
ногорского округа отец Антоний Тирков, председатель Совета 
НП «Промышленники и предприниматели Солнечногорского 
района», председатель Совета директоров ООО «Форма-строй» 
Сергей Федотов.

Александр Якунин поблагодарил собравшихся за поддержку 
и предложил работать в тесном взаимодействии.

Александр Якунин Александр Якунин 
вступил вступил 
в должность в должность 
главы главы 
Cолнечногорского Cолнечногорского 
районарайона
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Продолжая тему, руководитель 
Департамента имущественных от-
ношений Министерства обороны 
Дмитрий Куракин сообщил, что 
до конца года будут подготовлены 
документы для передачи в общей 
сложности 1450 военных городков. 
По данным генерального штаба ВС,
в Министерстве обороны порядка 
2500 высвобожденных военных 
городков. В результате инвентари-
зации выяснилось, что 580 из них 
нужны ВС или в силу ветхого со-
стояния, разрушения должны быть 
списаны и переданы в дальнейшем 
в качестве свободных земельных 
участков. Остальные городки – за-
дел на 1-е полугодие 2014 г.

В рамках соглашения с Мо-
сковской областью, подписанного 
24 апреля 2013 г., передаче под-
лежат 117 военных городков. Уже 
передано 58, из них 7 – в собствен-
ность области, 51 – в собствен-
ность муниципальных образований 
Подмосковья. Осталось передать 
порядка 20 военных городков в 
собственность области и 41 – в 

собственность муниципальных об-
разований. 

Проблема есть, она касается 
ранее переданных объектов Мини-
стерства обороны без земельных 
участков. Д.Куракин предложил ор-
ганизовать совместную работу по 
формированию земельных участ-
ков и постановке на кадастровый 
учет. После этого процесс переда-
чи занимает максимум неделю.

Структура, знакомая народу со 
знаком минус – ООО «Славянка». 
Евгению Белавенцеву поручено 
выводить «Славянку» из такого 
состояния. Руководитель пред-
приятия считает, что менять его 
название не стоит. Гораздо важнее 
вернуть доверие к предприятию с 
таким красивым названием. 

Основной проблемой 
Е.Белавенцев назвал разобщен-
ность компаний, входящих в со-
став Оборонсервиса: они работали 
самостоятельно, каждая извлека-
ла прибыль. В августе Министер-
ством обороны принято решение 
об объединении компаний, заня-
тых в сфере ЖКХ. Создана единая 
система диспетчерской службы. 

Есть кадровая проблема, ООО 
«Славянка» готова принимать на 
работу военнослужащих, жителей 
военных городков. Есть возмож-
ность исправлять работу «Славян-
ки» не только с точки зрения крити-
ки и общественного контроля, но и 
своим участием.

Затем Руслан Цаликов ответил 
на вопросы, поступившие из зала в 
устном и письменном виде.

Представители военного го-
родка Тимоново обратились с 
просьбой передать городу здание 
муниципальной поликлиники, а ди-
ректор Сенежской школы искусств – 
передать в муниципальную собствен-
ность землю под зданием. 

Глава городского поселения 
Солнечногорск Александр Толда-
нов пояснил: в границах поселения 
находится четыре военных город-
ка: Сенеж, Тимоново, Выстрел и 
санаторий ВМФ; три проблемных 
многоквартирных дома – №36 в 
Тимоново, №22 и №7 в военном го-
родке Выстрел, все они до сих пор 
не введены в эксплуатацию.

Руслан Цаликов заявил: любой 
адрес не введенного в эксплуата-

цию жилого дома становится пред-
метом для разбирательства. Поэ-
тому в Солнечногорск с проверкой 
приедет оперативная группа. До 
нового года по каждому дому бу-
дет принято решение – четкое, 
ясное, понятное людям.

Еще один вопрос: в военных 
городках проживает более 200 тыс. 
граждан, это бывшие военнослу-
жащие и члены их семей. Многие 

живут в ветхих и аварийных домах. 
Планирует ли Министерство обо-
роны как-то решать жилищные во-
просы граждан? Муниципалитетам 
это не под силу.

– Если это городки, которые 
Министерству обороны не принад-
лежат, мы там ничего не можем 
планировать, – ответил заммини-
стра. – Мы готовы оказывать со-
действие власти. Если есть неис-
пользуемый земельный участок, 
привлекательный с коммерческой 
точки зрения, мы его передадим, 
чтобы решить проблемы граждан. 

– Законодательно установ-
ленная обязанность для Мини-
стерства обороны – передавать 
недвижимое имущество только 
после капитального ремонта или 
решения вопроса о выделении 
муниципалитетам денег на капре-
монт. Вправе ли муниципалитеты 
отказываться принимать имуще-
ство без выполнения этих усло-
вий? – спросили участники обще-
ственных слушаний. 

Дмитрий Куракин сообщил, 
что на эту тему в департамент 
поступает порядка 60% писем. 
Выполнить эти требования Мини-
стерство обороны не в состоянии. 
Поэтому предложены поправки в 
423-ФЗ: денежные средства пере-
даются с военными городками 
только на их текущее содержание. 
Если жилой фонд является ава-
рийным и на его восстановление 

выделены средства по федераль-
ным программам, то вместе с та-
ким фондом должны передавать-
ся и средства. 

В ходе разговора вопросы зада-
вали представители Клина, Чехова, 
Наро-Фоминского района и др. 

По окончании мероприятия 
глава Солнечногорского района 
Александр Якунин, отвечая на во-
просы журналистов, сказал: 

– На территории района рас-
положено 12 военных городков, 
в которых живет большое коли-
чество жителей. Как сказал зам-
министра обороны, людям нужны 
дорога, тепло, нормальные подъ-
езды. Вот наша задача. Совмест-
ными усилиями будет создана 
рабочая группа. Мы уверены, что 
действия в этом направлении по-
следуют. Раньше этим не занима-
лись, к сожалению.

За содействие в организации 
встречи с Русланом Цаликовым 
Александр Якунин поблагодарил 
Общероссийскую общественную 
организацию «Офицеры России».

Все, кто не успел задать во-
просы в рамках общественных 
слушаний, смогли сделать это по 
окончании мероприятия: обще-
ственная приемная работала, как 
говорится, до последнего посети-
теля. Все обращения переданы в 
Министерство обороны.

 С.ВАВАЕВА, 
фото А.ЕВСЕЕВА

Жилье для 
детей-сирот

В декабре Александр Якунин (в 
должности врио главы района) вручил 
ключи от квартир пяти детям-сиротам, 
воспитанникам Берсеневского детского 
дома и приемных семей.

В соответствии с Федеральным 
законом Российской Федерации от 
21.12.1996 года №159-ФЗ «О дополни-
тельных гарантиях по социальной под-
держке детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей», Законом 
Московской области от 29.12.2007 г. 
№248/2007-ОЗ «О предоставлении пол-
ного государственного обеспечения и 
дополнительных гарантий по социаль-
ной поддержке детям-сиротам и детям, 
оставшимся без попечения родителей», 
учитывая постановление главы Солнеч-
ногорского муниципального района от 
28.06.2012 г. №3663 «Об утверждении 
порядка предоставления жилых 
помещений детям-сиротам и де-
тям, оставшимся без попечения 
родителей, а также лицам из 
числа детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения родителей в 
Солнечногорском муниципальном 
районе Московской области» на 
2013 г. было запланировано обе-
спечение жилыми помещениями 
пяти детей-сирот, для них преду-
смотрены бюджетом Московской 
области денежные средства в 
размере 12 133 000 руб.

По словам Ольги Митрофа-
новой, начальника Жилищного 
управления районной админи-
страции, квартиры для наших ребят 
были приобретены на вторичном рынке 
по открытому аукциону. В квартирах сде-
лан ремонт, они в идеальном состоянии.

Молодым семьям – 
квадратные метры

В конце декабря 22 молодые семьи 
получили свидетельства на приобрете-

ние жилого помещения. Программа по 
обеспечению жильем молодых семей 
действует в Солнечногорском районе 
с 2006 г. За это время 86 семей уже 
реализовали свои свидетельства путем 
приобретения жилых помещений в соб-
ственность всех членов семьи. В резуль-
тате Солнечногорский район вошел в 
тройку лидеров по количеству выданных 
свидетельств.

В рамках муниципальной программы 
молодые семьи получают свидетельства 
в размере от 626 598 до 1 253 196 тыс. 
руб. в зависимости от количества членов 
семьи. Финансирование муниципальной 
программы происходит из бюджетов 
трех уровней – федерального, областно-
го и районного, при этом на район ложит-
ся основная нагрузка – 45,2%.

Жилищное управление администра-
ции Солнечногорского района продол-
жает работу по улучшению жилищных 
условий молодых семей. Так, в 2014 г. 

изъявили желание участвовать в муни-
ципальной программе «Обеспечение 
жильем молодых семей» на 2009-2014 
гг.» еще 39 молодых семей.

Поздравляя семьи, Александр Яку-
нин пожелал им обзавестись тремя деть-
ми и принять участие в программе на 
получение 15 соток земли.

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

Пресс-конференцияАктуально

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

В районной администрации состоялась 
пресс-конференция, посвященная 
результатам досрочных выборов главы 
Солнечногорского района, которые 
состоялись 22 декабря 2013 г. 

Председатель Территориальной избира-
тельной комиссии Алексей Березин сообщил, 
что ТИК признала досрочные выборы главы 
Солнечногорского района состоявшимися и 
действительными. Наибольшее количество 
голосов набрал Александр Владимирович 
Якунин, он признан избранным на должность 
главы района. 

Явка избирателей составила 25,9%. Голо-
са распределились так: Александр Якунин – 
15 584 голоса (56,72%), Александр Волнушкин – 
4955 (18,03%), Василий Харпак – 2331 (8,48%), 
Александр Шелестов – 945 (3,44%), Дмитрий Тру-
нин – 920 (3,35%), Валентина Коромыслова – 709 
(2,58%), Виктор Косткин – 584 (2,13%), Сергей 
Солженицын – 178 (0,65%), Николай Александро-
вич Лашин – 195 (0,71%) и Абдулла Кодиров – 
118 голосов (0,43%).

В течение для голосования в ТИК посту-
пали жалобы от наблюдателей и членов ко-
миссий с правом совещательного голоса из 
участковых избирательных комиссий. За день 
голосования поступило 27 жалоб, все они были 
рассмотрены на заседаниях ТИК. Четыре жа-
лобы, касающиеся запрета фото- и видео-
съемки в помещении УИК, удовлетворены. 

В разговоре приняли участие Александр 
Якунин, Александр Волнушкин, Василий Хар-
пак и Юрий Балашов.

Александр Якунин поблагодарил всех 
жителей Солнечногорского района, которые 
пришли на выборы и доверили ему должность 
главы.

– Я понимаю, насколько высока ответ-
ственность, – сказал Александр Владимиро-
вич. – Накануне мы проводили гражданский 

форум, по результатам которого создана 
программа стратегического развития района, 
есть программа губернатора «Наше Подмо-
сковье». На базе этих документов мы будем 
вести работу. Работа предстоит достаточно 
сложная, в районе много застарелых проблем, 

действовать необходимо вместе. Вы знаете 
все проблемы, их надо решать, чтобы жители 
почувствовали, что власть в районе есть. Счи-
таю, что это основная задача.

Вчерашние кандидаты на должность гла-
вы района поздравили Александра Якунина 
с избранием и пожелали активной плодот-
ворной работы, направленной на динамичное 
развитие муниципального образования. Кро-
ме того, А.Волнушкин и В.Харпак поблагода-
рили избирателей, которые отдали голоса в их 
поддержку. 

По поводу явки избирателей мнения раз-
делились. В.Харпак и Ю.Балашов считают, 
что 25-26% – маловато для выборов власти 
муниципального уровня. Кроме того, В.Харпак 
уверен: выборы можно было назначить после 
новогодних праздников, чтобы получить время 
для проведения полноценной кампании.

– Пора работать на созидание, – сказал, 
в частности, В.Харпак. – Район – наш общий 
дом. Надеюсь, что совместно будем работать, 
потому что мы все заинтересованы в разви-
тии. 

По данным ТИК, Юрий Балашов был снят 
с предвыборной гонки из-за недостаточного 
количества достоверных и действительных 
подписей избирателей, необходимых для 
регистрации кандидата, сданных в Террито-
риальную избирательную комиссию. Тем не 
менее Юрий Балашов согласен с результата-
ми выборов, оспаривать решение ТИК не со-
бирается и настроен на совместную работу с 
властью в интересах жителей Солнечногорья. 

Завершая разговор, Александр Якунин 
заявил о том, что некоторые кандидаты в ходе 
предвыборной борьбы вели нечестную, гряз-
ную игру. Все это сработало на снижение явки 
избирателей. В сентябре предстоят выборы в 
районный Совет депутатов. Глава района при-
звал всех к нормальной политической конку-
рентной борьбе.

– Вы депутаты, и нам надо работать кон-
структивно, – сказал Александр Владимиро-
вич. – Вы представители жителей, вы перед 
ними ответственны. Я неоднократно говорил 
о необходимости общественного контроля над 
действиями власти, об участии активистов в 
жизни района, а также о расширении полно-
мочий Общественной палаты, создании обще-
ственных советов, о нормальной работе депу-
татского корпуса. Для меня это очень важно.

 С.ВАЛЕНТИНОВА, фото автора

Военные городки: 
проблемы и перспективы

От выборов – 
к конструктивной работе

Общественные слушания
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Так 
держать!

С 1 октября по 16 
декабря прошел 
конкурс на приз главы 
Солнечногорского 
района «Лучшее 
учреждение 
культурно-
досугового типа 
Солнечногорского 
муниципального 
района» по итогам за 
2013 г.

В конкурсе приняли 
участие все культурно-
досуговые учреждения 
района. По результатам 
конкурса среди сельских 
учреждений первое ме-
сто присуждено АУ «Дом 
культуры Лунево». На вто-
ром месте – МБУ «Центр 
культурного и спортивного 
развития» (сельское по-
селение Соколовское), на 
третьем – Березковская 
сельская библиотека АУ 
«Культурно-спортивный 
центр» (сельское поселе-
ние Пешковское).

Среди городских 
учреждений на первом 
месте ГЦНТиД «Лепсе», на 
втором – ДК «Метролог» 
(городское поселение Мен-
делеево), на третьем – ДК 
«Выстрел». Специальный 
приз вручен ДК «Андреев-
ка».

Поздравляем победи-
телей конкурса! Так дер-
жать!

Итоги Конкурс
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Журналисты не понаслышке знают, 
насколько красивые, веселые и 
насыщенные событиями мероприятия 
проходят в нашем Солнечногорске. 
Главными организаторами, 
вдохновителями и движущей силой 
происходящего всегда являются 
специалисты районного Комитета по 
культуре во главе с его председателем 
Иваном Малаховым – одним 
словом, Профессионалы. Благодаря 
творческому подходу к делу каждый 
праздник становится незабываемым. 
Уходящий год принес немало нового в 
культурную жизнь Солнечногорья.

На наш взгляд, главное достижение 
2013 г. в сфере культуры – сохранение 
всего лучшего. В частности, как и всегда, 
творчески одаренные дети – воспитанни-
ки детских школ искусств и домов культу-
ры – участвовали в конкурсах различных 
уровней. И это несмотря на экономические 
трудности – отсутствие в бюджете средств 
на отправку детей на конкурсы. 

К примеру, хоры Солнечногорской и 
Тимоновской детских школ искусств вы-
езжали в марте 2013 г. в Сочи на Между-
народный конкурс хоровых коллективов. 
Средний хор Солнечногорской школы ис-
кусств занял 1-е место, ребята получили 
приглашение принять участие в культур-
ном обслуживании паралимпийских игр, 
но финансированием это приглашение не 
подкрепили. 

– Конечно, хотелось, чтобы в этом про-
цессе поучаствовали организаторы, воз-
можно, Министерство культуры Московской 
области, – говорит И.Малахов. – Потому 
что требования и задачи ставятся большие, 
а финансирование никто не определяет. 
Единственный источник – бюджет Солнеч-
ногорского района и родители, которые 
действительно очень помогают и хотят, 
чтобы их дети почувствовали результаты 
своего творческого труда и поучаствовали 
во всевозможных конкурсах. 

В марте ансамбль гусляров «Рос-
сияночка» отправится на международный 
конкурс, который будет проходить на тер-
ритории нескольких стран. Ребята отплы-
вут на круизном лайнере из Италии по 
Средиземному морю, побывают в Тунисе, 
Испании, Франции. На огромном лайнере 
соберутся творческие коллективы и будут 

соревноваться в мастерстве исполнения. 
Конечно, проект интересный, красивый, но 
финансирование вновь ложится в основ-
ном на плечи родителей. Конечно, Комитет 
по культуре оказывает посильную помощь, 
но, как правило, на приобретение билетов 
для переездов внутри страны. 

В этом направлении неоценимую по-
мощь оказывают спонсоры – Сергей Алек-
сеевич Федотов, Фонд социальных инициа-
тив «Солнечногорье», Лаврентий Фотиевич 
Курткезов. 

– Иван Владимирович, есть ли успе-
хи у новых творческих коллективов?

– Да, детский инструментальный ан-
самбль «Рассвет» (преп. Ольга Третьяк и 
Ирина Эктова) Солнечногорской детской 
школы искусств активно и успешно вы-
ступал на конкурсах. На международном 
конкурсе в Санкт-Петербурге они заняли 
2-е место. Хор «Горошина» Тимоновской 
детской школы искусств, ансамбль «Фан-
тазия» Менделеевской детской школы ис-
кусств также постоянно принимают участие 
в конкурсах. 

Успешно развивается молодой коллек-
тив – детский ансамбль «Веселуха» (рук. 
Екатерина Антошкина), ребята репетируют 
в ДК «Выстрел».

– В нашем районе есть высоко-
профессиональные коллективы…

– В этом году подтвердили звание 
народных коллективов ансамбли «Свят-
ки», «Лето». Ансамбль русской песни 
«Лето» дал 2-часовой концерт в МВЦ 
«Путевой дворец», и комиссия высоко 
оценила профессионализм исполните-
лей. «Лето» обзавелось коллективом-
спутником, – детским ансамблем «Би-
рюльки», который занимается в МВЦ 
«Путевой дворец».

– Расскажите о техническом со-
стоянии объектов культуры. Что уда-
лось сделать в 2013 г.?

– В конце 2012 г. мы приняли от Ми-
нистерства обороны дома офицеров во-
енных городков Выстрел и Тимоново, но 
все вопросы решались в этом году. На их 
базе мы создали учреждения культуры. ДК 
«Выстрел» гораздо старше, но помещение 
сохранилось лучше, чем ДК «Тимоново», 
которому 40 лет, а системы жизнеобеспе-
чения не работают.

В ДК «Тимоново» сделали крышу, 
отопление в зрительном зале, ремонт про-
должается. В этом же здании занимается 
детская школа искусств, поменяли окна, 
занимаемся отоплением. 

ДК «Выстрел» в лучшем положении. В 
этом доме культуры впервые в районе отре-
монтировали входную группу по программе 
«Доступная среда»: сделали пандус для 
заезда инвалидных колясок, расширили 
входные проемы, в зале специально оста-
вили места на первых рядах, оборудовали 
туалет, где все предусмотрели согласно 
ГОСТам. В 2014 г. планируем так же обу-
строить ДК «Тимоново».

В ГЦНТиД «Лепсе» ремонтировали кры-
шу, поменяли окна. До конца этого года или 
в начале следующего постараемся успеть 
сделать архитектурную подсветку Путевого 
дворца и фасада ГЦНТиД «Лепсе». 

В уходящем году сделали ремонт фа-
сада флигеля Путевого дворца, утеплили 
крышу МВЦ «Путевой дворец», срезали 
все сухие деревья – их было более 20, и 
заложили сиреневый сквер им. Ивана Фе-
доровича Стрекалова. По инициативе Ко-
митета по культуре при поддержке главы 

района была установлена мемориальная 
доска И.Ф.Стрекалову на заводе «Лепсе». 

Активно помогают нам глава город-
ского поселения Солнечногорск Александр 
Толданов, администрация и депутаты го-
рода.

– Иван Владимирович, в районной 
сфере культуры работают Профессио-
налы. Скажите, сотрудники комитета – 
чиновники или творческие люди?

– Одно не исключает другого. В Коми-
тете по культуре трудится 14 чел. – работо-
способный и творческий коллектив. Любовь 

Рябова занимается поддержкой сайта, раз-
рабатывает интересные дизайн-проекты 
по оформлению праздников, готовит из-
дания, печатную продукцию. В этом году 
к 75-летию Солнечногорска мы выпустили 
каталог «Художники Солнечногорья», книгу 
«Денис Давыдов» из серии «Знаменитые 
россияне на земле Солнечногорья». Наши 
специалисты готовят все материалы – от 
афиш и баннеров до красочно оформлен-
ных изданий. Ирина Чубукова занимается 
охраной памятников и краеведением, Юлия 
Богачек – бессменная ведущая главных 
праздников, готовит сценарии. Ольга Ани-
скина руководит ансамблем «Лето» и поет 
сама.

Добавим: не раз ведущим праздни-
ков становился председатель Комитета по 
культуре. Надо – значит, надо. А вообще, 
за год мероприятий проведено немало. 
Активную выставочную деятельность ведет 
МВЦ «Путевой дворец», практически каж-

дый месяц в его залах открывалась новая 
выставка. Завоевали признание зрителей 
артисты театра «Галатея».

2014 г. объявлен в России Годом куль-
туры. В этой сфере проблем немало, да и 
финансируется она, мягко говоря, недо-
статочно. Необходимы преобразования, и 
есть надежда, что культуре будет уделяться 
больше внимания. По-другому быть не мо-
жет, потому что от этого зависит будущее 
страны, Подмосковья, Солнечногорья.

 С.АЛЕКСАНДРОВА

Культурная жизнь Солнечногорья

 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497
Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101
Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

МАШИНУ
Автомобиль! ■  Можно битый. *8-903-

136-0530

ПРОДАМ
В связи с переездом продам ■  шкафы, 

комод с пеленальным столом, дешево. 
*8-916-501-6163

Сетку-рабицу  ■ 600 р., сетку кла-

дочную 60 р. столбы 200 р., ворота 

3500 р., калитки 1500 р., секции 1200 
р., профлист, арматура. Доставка 
беспл. *8-910-462-0723

Кровати металлические  ■ 750 р., 
матрас, подушка, одеяло 400 р., 
раскладушки, спецодежда. Доставка 
беспл.  *8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Доставка 
беспл. *8-910-462-5038   

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Дом  ■ в Ложках, 16 сот земли. *8-926-
429-0935

Участок 15 сот. в п. Новозавидо- ■
во  с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

Участок 19 соток ■  ИЖС, г. Солнечно-
горск, Обуховская ул., 11, в собственности 
более 3-х лет,10 мин. пешком до ст. Подсол-
нечная. Развитая инфраструктура. На участ-
ке плодовые деревья. Электричество есть. 
Центральное водоснабжение, канализация, 
газ проходит по границе участка. Прописка. 
4,6 млн руб. *8-909-999-1808

Уч. 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ «Мадиец». 
Колодец, свет, огорожен, хороший подъезд,  
600 т.р. *8-926-304-8047

ЖИВОТНЫЕ
Отдам котят ■  в добрые руки *8-926-156-

3355

Отдаем в добрые руки прекрасных  ■
щенков-«дворянинов» - 2 мальчика и 5 
девочек. 3 месяца. Возможен привоз на дом. 
*8-916-016-0858

Отдам котят ■  в добрые руки: красивые, 
пушистые черные, белые, серо-белые (мал.). 
*8-926-156-3355

УСЛУГИ
Квартирный ремонт,  ■ отделка любой 

сложности. Быстро, качество, недорого, 
гарантия! *8-916-429-2670 Александр

Комплексное лечение позвоночника ■ . 
Массаж + мануальная терапия + лечебная 
гимнастика. Сколиоз. Остеохороз. Послед-
ствия инсульта. Антицеллюлит. Медицинское 
образование. Большой стаж работы. *8-909-
166-5712

Рем. стир. маш ■ . на дому. *8-926-941-
1384

ТРЕБУЮТСЯ
Врач-стоматолог терапевт, врач- ■

стоматолог ортопед. *8-926-186-2827

Водитель кат. Д, ■  график. 2/2 *8 (499) 
343-2013

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ САЙТА.  ■
Резюме присылать: sekretarnews41@

gmail.com, reclamanews41@gmail.com, 

Kutyrevatatiana@gmail.com *499-735-

2271, 499-734-9490 

Зел. бил. клуб, корп. 617а,  ■ бармены, 

офиц., повара, маркеры. *734-1084, 739-
5031 зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс

Мастера ■  в салон красоты «ЛАКШМИ». 
*8-962-943-6191

Проводится набор персонала без опыта  ■
работы для бесплатного  обучения специаль-
ностям: бармен, официант, маркер. С 
последующим распределением на конкурсной 
основе в новый клуб, тел. *8-499-734-1084 с 
11.00 до 17.00 кроме сб, вс

Продавец ■  в магазин детской одежды, ТД 
«Ледокол». *8-903-229-3263, 8-926-711-3587

Разнорабочий  ■ на базу отдыха «Электрон» 
с проживанием, без в/п, *8-926-156-3355

Электросварщики ■  для работы с мета-
лическим профилем, оформление по ТК РФ, 
соцпакет, *8-903-771-7821

С Новым годом!
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СКИДКИ  5%  В  ЧЕСТЬ  ОТКРЫТИЯ

С днем рождения 
Валерия Сергеевича Лынника, генерального директора ком-

пании развития СЭЗ «Шереметьево» (ОАО «Шерризон); Фатиму 
Исмаиловну Джалилову, директора салона красоты и здоровья 
«ФЕЯ».

Мы благодарим вас за сотруд-
ничество и желаем крепкого 

здоровья, счастья, любви, 
семейного благополучия. 
Пусть все замыслы будут 

успешными, а бизнес 
стабильным и процве-
тающим.

ИД «41», 
ООО 

«Солнечногорск-
Пресс»

Поздравляем!Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru

С Новым годом!

пании развития СЭЗ Шереметьево  (ОАО 
Исмаиловну Джалилову, директора салона
«ФЕЯ».

Мы благод
ничеств

здор
семе
Пуст

усуууууу п
с
т
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